



学校だより
令和8年1月号

保和

《教育目標》元気な子 勉強する子 親切な子

いえ
な
か

つでも 合言葉 栃木市立家中小学校

文責：校長

家中小・ホームページ
<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



1月8日(木) 新しい年の光を受けて始まる 3学期

子供たちの元気なあいさつが校舎に戻り、三学期の始業式を迎えました。厳しい寒さを考慮し、始業式はリモートでの実施となりましたが、2人の代表児童は堂々と校長室から抱負を発表し、全校のよい手本となりました。

家中小から見えた初日の出を紹介し、「一年の計は元旦にあり」という言葉をもとに、「なりたい自分」につながる一年間の誓いを立てる大切さを子供たちに伝えました。そして、担任の先生方の二学期の振り返りをもとに、クラスのよさやこれまでに成長できた姿、そして三学期にがんばってほしいことを伝えました。

三学期は、一年間のまとめと次の学年への準備を進める大切な学期です。子供たちが着実に学び、成長できるよう、職員一同努めてまいります。本年も、保護者の皆様・地域の皆様の温かいご支援をお願い申し上げます。



児童の言葉 みんなを代表して発表しました

2学期終業式にて -2学期がんばったこと- 12月25日(木)

4年 さん

係活動や体育にさらに力を入れ、友達との関係を深めながら、人権集会や授業で学んだことを行動に生かしていきたい。



5年 さん

質問や自学に取り組む中で算数が好きになり、友達関係や運動会の放送にも力を注いだ。3学期の大切な行事には自覚と責任をもって臨みたい。



3学期始業式にて -3学期の目標- 1月8日(木)

2年 さん

ながなわ大会では仲間と力を合わせ、よりよい記録をめざしたい。かけ算九九もすらすら言えるように練習を続けたい。



6年 さん

分からぬことを丁寧に復習し、人前で話すことにも進んで慣れていく、さまざまなことに挑戦できる中学生になりたい。



今月の学校行事/体験学習から

1月13日(火)~16日(金) 給食週間・給食感謝集会



給食週間は、子供たちが「食べること」の大切さを学ぶとともに、栄養職員や調理員の方々をはじめ、給食を支えてくださる多くの方への感謝の気持ちを育むことを目的に実施しています。

本校では、この期間を前に各学年で作文や標語、絵の制作に取り組み、子供たちは日頃感じている思いをそれぞれの形で表現しました。

14日には、給食委員の進行のもと給食感謝集会を行い、本校技能員の 先生、給食センターの さん、配膳員の さんをお招きして、全校で感謝の気持ちをお伝えしました。

クイズや質問タイム、給食委員長による感謝の言葉、全校合唱などを通して、給食への理解と感謝の心が一層深まる時間となりました。



1月23日(金) 不審者対応の避難訓練

全校で不審者対応の避難訓練を行いました。

訓練では、担任の指示をよく聞き、落ち着いて行動する子供たちの姿が見られました。



放課後には、教職員で訓練の振り返りを行いました。不審者対応には「これが絶対」という一つの形があるわけではなく、状況によって判断が変わる場面も多くあります。そのため、今回の訓練で見えた課題や、各階での対応の違いを共有しながら、より安全な方法を探る機会となりました。

今後も、さまざまなケースを想定しながら、子供たちが安心して過ごせる学校づくりに努めてまいります。

1月22日(木) 5年生 星空と科学の世界へ!校外学習

5年生は、リニューアルオープンした「コジマ 子どもサイエンスパーク」で校外学習を行いました。館内には、科学の基本原理を学ぶ「ベーシック」、宇宙や地球の成り立ちを扱う展示、生命やくらしの科学、環境問題を考えるコーナーなど、多彩な学習ゾーンがそろっています。中でも、最新映像によるプラネタリウムは大きな見どころで、満天の星空に包まれながら、宇宙の広がりや地球の位置について理解を深めることができました。

5年生にとって最後の校外学習となりましたが、科学の不思議に触れ、心に残る一日となりました。



学びが広がるこの冬の特別行事

12月23日(火) 学校保健委員会 一けがのリスク

6年生を中心にPTA学校支援部などの保護者の方にもご参加いただき、学校保健委員会を開催しました。

今年度のテーマは「楽しく安全に遊ぶために 一けがのリスクについて考えよう—」です。

はじめに、5・6年生の保健委員の子供たちが、けがに関するアンケート結果を発表しました。日頃のけがの原因や起こりやすい場面について、伝えてくれました。

続いて、(株)LIXILの方から「リスクのものさし」についてお話をいただきました。身の回りの危険をどのように見つけ、どう判断し、どのように行動するかを考え、貴重な学びの時間となりました。

詳しい内容は、学校保健委員会だよりをご覧ください。



さくら連絡簿でお伝えしておりますとおり
最新のお知らせを、学校ホームページに
随時掲載しております。ぜひご覧ください。

<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>

12月24日(水) 3年生 親子で全力!投げアップ!ドッジボール

投げの向上をねらいとして「親子ドッジボール」を行いました。大人と一緒にプレーする特別な時間に、子供たちは全力でボールを追いかけ、笑顔いっぱいでの活動に取り組みました。

今回、学習支援プランティアの一つとしてご協力いただきました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



1月22日(木) 新1年生保護者様 ハッピー子育て講座 入学説明会

22名の新入生保護者の皆様にご来校いただき、入学説明会を行いました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。春からの学校生活を安心して迎えていただけるよう、学校の教育活動や生活の流れについてお伝えしました。

説明会の前には、地域子育て支援「らっこクラブ」の皆様による「ハッピー子育て講座」を開催しました。子供の良さに気付き、同級生の保護者として一緒に育ちを支えていく大切さを、和やかな雰囲気の中で共有する時間となりました。



地域の皆様にご好評いただいた「家中KIDSマルシェ」が、今年も開催されます。開催にあたり、企画・準備・運営のすべてを担ってくださっている家中KIDSマルシェ実行委員会の皆様には、子供たちのために思いをもってご尽力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

当日は、地域の皆様と子供たちが笑顔でつながる一日となることを心より願っています。